

PlantaDoce.

Empresa

El presidente de Moira Capital abandona el consejo de Clínica Tres Torres

Javier Loizaga, ex socio de Florentino Pérez, presidente del Real Madrid, abandona el consejo de Tres Torres por motivos personales. Moira Capital anunció en enero una inversión de diez millones de euros en el grupo dermatológico Pedro Jaén.

PlantaDoce
10 may 2018 - 05:00

El presidente de Moira Capital abandona el consejo de Clínica Tres Torres

Baja en el máximo órgano de decisión de la Clínica barcelonesa Tres Torres. Javier Loizaga, presidente del fondo de inversión Moira Capital Partners y ex socio de Florentino Pérez, presidente del Real Madrid, ha decidido abandonar el consejo de administración de la compañía radicada en la zona alta de Barcelona y dirigida por Gaby Masfurroll Cortada.

Fuentes cercanas a la compañía han explicado a PlantaDoce que la decisión de Loizaga responde a una decisión personal, y se centrará en otros proyectos empresariales que el empresario tiene en Madrid. **Las mismas fuentes señalan que en un periodo breve de tiempo se incorporará alguien externo al consejo de administración.** Por el momento no ha trascendido el nombre de la persona que ocupará el puesto de Loizaga.

El consejo de administración de Clínica Tres Torres está compuesto por Gabriel Masfurroll Lacambra, como presidente; Gaby Masfurroll, consejero delegado; Sol Jorge Nebot, como vicepresidenta y Juan Pedro Calvo, Felipe-Muntadas-Prim, Cristina Marsal, Miguel Trias, Paola Masfurroll y Nacho Vinyals.

PlantaDoce.

El presidente de Moira Capital decidió invertir en el grupo dermatológico Pedro Jaén

Loizaga sustituyó a su padre, José María Loizaga, al frente de Mercapital en 2008. La sociedad de capital riesgo, fundada a mediados de los años ochenta, era entonces la principal firma española del sector, con activos bajo gestión valorados en 1.500 millones de euros. La crisis y el pinchazo de la burbuja inmobiliaria en España pesaron sobre las inversiones de Mercapital, que acabó en brazos de N+1, hoy en día el grupo Alantra.

Florentino Pérez, actual presidente del Real Madrid, fichó a Loizaga como director financiero de su filial australiana Cimic en el ejercicio 2014, cargo que ostentó durante poco más de un año. Tras su paso por el grupo ACS, Javier Loizaga fraguó su regreso al capital riesgo creando Moira Capital Partners.

La firma de inversión entró el pasado enero en el accionariado del grupo dermatológico Pedro Jaén, tras realizar una inversión de diez millones de euros destinada a la construcción de un nuevo centro clínico en Madrid. Los planes de Pedro Jaén pasan por ampliar su presencia geográfica desde su actual base en Madrid a otras ciudades españolas y dar el salto a América Latina, donde el sector está creciendo a ritmo de doble dígito.

Tres Torres adquirirá la Clínica de Ponent de Lleida, propiedad de la aseguradora Divina Pastora

Clínica Tres Torres es una clínica médica-quirúrgica privada con sede social en el número 76 de la calle Doctor Roux de Barcelona. El centro ofrece servicios de traumatología, cirugía ortopédica, atención a la mujer, oncología, urología, reumatología y radiodiagnóstico, entre otros.

La compañía barcelonesa cerró el ejercicio 2016 con un volumen de facturación de 8,13 millones de euros, frente a 7,83 millones de euros registrados un año antes, por lo que Clínica Tres Torres incrementó un 3,8% sus ventas en 2016.

El pasado noviembre se supo que Clínica Tres Torres adquirirá la Clínica de Ponent de Lleida. “Casi con total seguridad la compra se ejercitará y se hará efectiva en el

PlantaDoce.

próximo año y medio”, señaló Masfurroll. Tres Torres anunció la gestión de la Clínica de Ponent en septiembre de 2016, que hasta la fecha y desde 2013 pertenece al grupo asegurador Divina Pastora.